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Especial #Somos Todos Servidores

O Quebra-Gelo

O evento realizado na última sexta-feira, dia 24/10 foi um sucesso! Agradecemos a todos os que participaram 
das atividades. Com o apoio da Empresa Junior ECOS, das lojas Shopvest e Livraria Vá Ler, o #Somos Todos Servi-
dores foi fruto de muita conversa, trabalho e correria, mas que valeu a pena. Nesta edição especial, mostraremos 
os detalhes desta festa que ficou marcada pela descontração, integração e amizade entre os nossos colegas.

Em todo começo de festa, o pessoal 
costuma ficar encostado na parede, 
desconfiado, esperando o que vai aconte-
cer. Com o convívio de mais de dois anos 
com os servidores no Projeto da Ginástica 
Laboral, Ana Osiecki era a pessoa ideal 

para “quebrar o gelo”. Ao reunir os 
participantes em uma roda, Ana sinteti-
zou o espírito do #Somos Todos Servi-
dores: “Isso é a coisa mais importante, 
vocês, servidores, todos unidos, 
independente de qualquer desafio”.

O que três pessoas, vestidas de Biscoito 
de Natal, Bis e Sonho de Valsa poderiam 
fazer além de cantar e dançar com o 
pessoal? Djanira Veronez, Rodrigo 
Schuh e Maria Fernanda Torres, do 
Departamento de Anatomia, colaram 

na mente das pessoas que participa-
ram do evento um novo hit: Tchut-
chuê, uma dança tropical. Se você não 
foi e não está entendendo nada, confi-
ra neste link do que estamos falando... 
http://youtu.be/p5RBEO_wDN0

Tchutchuê, uma dança tropical



Uma das atrações aguardadas por 
grande parte do público era o vídeo 
que produzimos sobre a Gincana dos 
Servidores realizada há exatos dez anos, 
e que ainda hoje faz parte das lembran-
ças de grande parte da comunidade 
setorial. “Servir é um ato de amor, é o 

que me move e o que moveu tudo 
aquilo que vimos no vídeo”, relatou a 
Profª Márcia Mendonça, na época 
Diretora do Setor, em comentário que 
antecedeu a exibição do vídeo. Quer 
ver como foi? Então acesse o link 
http://youtu.be/qHVf_9NDdps

Memórias de um Momento Mágico

José Augusto Cunha aposentou-se, 
após 35 anos de UFPR, nas vésperas 
do evento. “Sou muito grato a tudo o 
que vivi aqui e agradeço a oportuni-
dade de estar com vocês escrevendo 
esta nova página”, Para comemorar a 
nova fase, ele coordenou uma 

atividade de yoga com dicas de 
relaxamento para o dia-a-dia. Ao 
final, sementes doadas pelo próprio 
Zé Augusto foram plantadas num 
espaço especialmente reservado no 
jardim em frente ao Setor.  As flores 
que ali nascerão serão testemunhas 
dos momentos vividos neste dia.

Semeando um novo tempo

Mais Fotos ~~

Quer ver mais fotos do #Somos Todos Servidores? Então não deixe de curtir nossa página no facebook 
para conferir todo o material! É www.facebook.com/aspecbio
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Depoimentos

“A tarde que tivemos foi maravilhosa. Compartilhamos 
momentos de muita alegria e descontração. O nosso José 
Augusto vai deixar saudades, aposentadoria merecida”. - 
Mirian Maciel, secretária do Departamento de Biologia Celular.

“Adorei tudo, especialmente o Trio Doce: o Bolachão, a Garota 
Sonho de Valsa e a Garota Bis. Esse pessoal estava super 
animado... Qual será o segredo para ter tanta energia assim? Eles 
estavam sensacionais”. - Jislaine F. C. Coltro, secretária do 
Departamento de Botânica.

“A festa estava linda! Obrigada por esse momento de 
descontração e muitas surpresas”. – Silvia N.C.Genari, 
Farmacêutica do Departamento de Farmacologia.

“O convívio com os colegas foi muito animado e aconchegante. Foi 
uma oportunidade de conhecer pessoas com quem nunca havia 
conversado! Confesso que não foi fácil a árdua tarefa que nos foi 
confiada, mas sem o Schuh e a Fernanda, jamais teria coragem...”- 
Djanira Veronez, docente do Departamento de Anatomia.


